



Madame Marie-Renée KRAFFT-REGAMEY

(fille de feu Alfred et Marie Regamey-Mathier)

Nous a quittés le dimanche 9 mars 2014 dans sa 93e année. Elle repose auprès du Christ ressuscité dont elle a été une fidèle croyante.

*Et maintenant ces trois choses demeurent : la foi,
L'espérance et l'amour. Mais la plus grande
des trois est l'amour*
(1ère épître aux Corinthiens, chapitre 13 v 13)

Sont dans le chagrin, la reconnaissance et l'espérance :

Ses fils :

Alain **Krafft**, à Paudex ;

Thierry **Krafft** et sa compagne Charlotte **Bonvin**, à Crans-Montana ;

Ses petits-enfants :

Marie-Laure et François, Séverine et Gérard ;

Matthieu et Jasmine, Camille et Guillaume ;

Dorothee et Jean-Yves ;

Ses arrière-petits-enfants :

Eric, Lucie, Ulysse, Marius, Manon ;

Andrée **Krafft** ;

Les familles parentes, alliées et amies.

Notre reconnaissance va à Josefina Pacella sa fidèle femme de chambre pendant 35 ans, au personnel du S.P.A.H. de l'EMS La Paix du Soir au Mont-sur-Lausanne, à son infirmière à domicile Sonia Guerra et au Docteur Jean-Marie Ody à Lausanne.

La messe de sépulture aura lieu le mercredi 12 mars, à 14 heures 30, en l'église catholique Saint-Maurice, av. des Collèges 29, à Pully.

En son souvenir, merci de penser à la Main Tendue Vaud, CCP 10-25047-3 ou à la Fondation des enfants malades au domicile du Haut Valais, Banque Raiffeisen Viège (VS), IBAN CH 4880553000003009387.

Domiciles de la famille :

Alain Krafft, route du Simplon 43, 1094 **Paudex**,

Thierry Krafft, Grande Place 2, 3963 **Crans-Montana**.